

JUSTICIA

Enfrenta proceso empleado de La Polar por homicidio

Al homicidio de **Antonio Monroy**, cliente del restaurante La Polar, que obligó a la clausura del lugar, se agrega la muerte -tras un accidente ocurrido hace casi 13 meses- de Fernando Jiménez quien laboró allí 15 años como mesero. Por el primer caso se detuvieron ayer a dos personas y fue vinculado a proceso el jefe de valet parking, acusado de participar en el asesinato. Por el segundo caso, familiares del trabajador fallecido denunciaron que por las malas condiciones de un montacargas, fue que este cayó sobre su familiar y le causó la muerte dos semanas después. Ahora piden se haga justicia, ya que aseguran, la dueña borró el video y limpió el lugar para evitar sanciones

DERECHOS HUMANOS

ONG critica pena a migrantes y la impunidad para policías

La Asociación Marroquí de Derechos Humanos se pronunció en contra de un Tribunal de Apelación que condenó 13 migrantes a tres años de prisión por asaltar la valla de Melilla, en 2022. Amnistía Internacional criticó que un tribunal aumente la pena a 13 migrantes, mientras que ninguna de las fuerzas de seguridad ha rendido cuentas por el homicidio de 37

SEGURIDAD PÚBLICA

Sicarios que atentaron contra Ciro Gómez Leyva, cobran \$500 mil por ataque

Fue gracias a 12 cateos simultáneos, que cayeron 11 agresores del periodista. El grupo que lidera **Pool Pedro** o **Pedro "N", El Pool**, se dedica al secuestro y la extorsión, y como se le encontró vestimenta con las siglas del Cártel Jalisco Nueva Generación, se investiga su relación con ese grupo. En las casas de seguridad había además fotos del periodista que intentaron matar, así como un acta de nacimiento. Se sabe que estos sicarios cobraban hasta medio millón de pesos por trabajo y recibían indicaciones de penales de la Ciudad y del Estado de México; aunque aún se desconoce quien es el autor intelectual. **NACIONAL**





de 1987 de la ministra Yasmín La investigación periodística realizada

por Guillermo Sheridan y difundida por LatinUS, en la que se señaló que la ahora magistrada, Yasmín Esquivel, se tituló en 1987 utilizando la tesis de Édgar Ulises Báez, aprobada un año antes; fue avalada por la UNAM. Para la Universidad, del análisis comparado de contenidos, cronología y estilos de escritura, se concluyó que la entonces alumna de la *FES Aragón*, copió el contenido de la investigación, luego el rector Graue, tras afirmar que: "el plagio es una práctica inadmisible", dijo que no está en sus manos el invalidar el título, por lo que el caso pasará a la SEP.

Agotó argucias. La magistrada primero rechazó que hubiera plagiado la tesis, luego trató de amenazar legalmente a Latinus, más tarde sugirió que era ella la víctima de plagio, e incluso junto con su asesora de tesis, habló de una carta en el que Ulises Báez aceptaba haber sido él el plagiario y que resultó ser falsa. INTERNACIONAL Regresan 7 mil enfermeras

de paro tras lograr acuerdo

Como "una victoria histórica para las enfermeras de Nueva York y del país", así calificó la Asociación de Enfermeras del Estado de Nueva York el acuerdo alcanzado con el centro médico Montefiore del Bronx y el Hospital Mount Sinai del Upper East Side de Manhattan, las dos instalaciones afectadas por la huelga. La principal reivindicación era la contratación de más personal y contar con más recursos para cuidados de los pacientes **DEPORTES**



Pasó pesadilla para Damar,

los médicos lo dan de alta Con los notables avances médicos, el hecho de morir ya no es lo que era. Tal parece que salvo el que se caiga en una nula actividad cerebral, de todo lo demás uno puede regresar a la vida. Y el caso más reciente es el de Damar Hamlin, quien en el partido contra Bengals del pasado 2 de enero sufrió dos paros cardiacos, de los que fue rescatado. Ahora todo es pasado, ya que el safety de los Bills ayer fue dado de alta y regresó a *Buffalo*

CULTURA

Muere Beck, leyenda inglesa de la guitarra Jeff Beck, quien reemplazó a Eric Clapton en 1965 como guitarrista de The Yardbirds y poco después formó su propia agrupación con Rod Stewart como vocalista, murió a los 78 años. El originario de Surrey, y miembro por partida doble del Salón de la Fama del Rock and Roll, con The Yardbirds en 1992, y como solista en 2009:

